

## Pensivy. Une rencontre inter-établissements

Publié le 02 octobre 2017



Les élèves de CM2 du secteur ont rejoint les collégiens de Pensivy pour la journée nationale du sport scolaire. Cette action s'inscrit pleinement dans le cadre du cycle 3 et de la continuité école-collège.

Les élèves de CM2 des écoles des étangs de Rosporden, de Kernével, de Saint-Yvi et d'Elliant ont rencontré, lundi dernier, les 6e du collège de Pensivy à l'occasion de la 8e Journée nationale du sport scolaire (JNSS), qui s'est déroulée dans toute la France autour du thème de « L'Europe ». « Cette rencontre avait deux objectifs : faire connaître les activités de l'association sportive aux élèves de 6e ainsi qu'aux élèves de CM2 du secteur, puis permettre aux élèves de CM2 de découvrir l'environnement du collège », précise Jean-Paul Aurrière, principal de l'établissement.

### Quatre ateliers sportifs

Lors de cette journée, quatre ateliers étaient proposés : danse au dojo, ballon au pied au gymnase, course d'orientation en extérieur et partage de course en relais sur la piste de 250 m. Les groupes d'élèves étaient mixtes et composés de CM2 et 6e, accompagnés par des élèves de 3e volontaires pour assurer le rôle de guides et bien évidemment des professeurs des écoles. L'encadrement étant assuré par les professeurs d'EPS. « Pour les CM2, ces ateliers sportifs étaient complétés par quelques cours classiques, assurés par des professeurs du collège. Ce fut également l'occasion pour les enseignants du premier et du second degrés, de partager des pratiques pédagogiques », indique encore le principal.